



<http://www.iingen.unam.mx/default.aspx>

➤ 50 AÑOS DEL INSTITUTO DE INGENIERÍA EN 2006

¿DESDE CUÁNDO NO VISITA ESTE recomendable espacio para los cibernautas ingenieros? Sus secciones de investigación, infraestructura, publicaciones y eventos presentan continuamente novedades, y contienen el cartel y el programa de conferencias donde presentan las investigaciones del Instituto de Ingeniería de la Universidad Nacional Autónoma de México (IIUNAM), que según subrayan ellos mismos “es el centro de investigación en diversas áreas de la ingeniería más productivo del país”. Por ejemplo, las secciones de investigación, que cubren aspectos como vivienda, energía, transporte, recursos hídricos, cómputo y comunicaciones... es rica en contenidos. En

temas diversos, la página WEB ofrece asuntos como la oionización de lixiviados estabilizados de rellenos sanitarios... o tres opciones de saneamiento de suelos contaminados con hidrocarburos, etc., desde su fundación, la política del instituto ha sido realizar investigación orientada a problemas generales de la ingeniería, colaborar con entidades públicas y privadas para mejorar la práctica de la ingeniería en el ámbito nacional, proporcionar servicios de ingeniería a los diversos sectores de la sociedad. Asimismo, ha puesto especial atención en la formación de recursos humanos y en difundir los resultados de sus investigaciones, contribuyendo así al desarrollo del país y al bienestar de la sociedad.

El instituto reúne a una comunidad “integrada por 93 investigadores, 95 técnicos académicos, 409 becarios que realizan trabajos de tesis de licenciatura, maestría y doctorado, y 184 personas del área administrativa. Sus instalaciones ocupan 13 edificios en la zona de ciudad universitaria, en la ciudad de México, con una extensión de 20 mil m² construidos entre laboratorios, cubículos, áreas comunes y un auditorio”.

Como consecuencia –destacan– “algunos proyectos son financiados con recursos que la UNAM otorga, y la mayor parte, mediante contratos de investigación con empresas o corporaciones solicitantes. Por ello, el prestigio del instituto de ingeniería es ampliamente reconocido”. 🌐